
 
 
 
 
 
 
 
 

EU – Konformitätserklärung / EU declaration of conformity  

 
Wir verweisen auf die Einzelerklärung der Einbauteile in der technischen Dokumentation. 

Please refer to the certificates of the built in parts in the technical documentation. 

 
 

Hersteller / Manufacturer: TST electronics® GmbH 
Anschrift / Address: Berliner Str. 42, 58135 Hagen, Deutschland / Germany 
 Tel.: (+49) 02331 3485670 
 Fax: (+49) 02331 3485672 
Produkt / Product: VARECO® VENT  Kraftstoffrückgewinnungsanlage / 
  Gasoline vapour  recovery unit  
Beschreibung / Description: Anlage zur Rückgewinnung (Verflüssigung) organischer Dämpfe / Unit 

for the recovery of VOC vapours  
Typ / Type: TSMF-014 
Baujahr / Year of construction: 2023 
Anlagennummer / Unit number: 0198101-014 
Seriennummer / Serial number: 1400015 
 
Wir bestätigen die Übereinstimmung des oben bezeichneten Produktes mit folgenden EU – Richtlinien (diese treffen nur auf 
Anlagenteile zu, die durch die Richtlinien abgedeckt sind): / We confirm that the above mentioned product is in accordance with 
the following EU directives (only applicable for parts in the units, for which there are directives in place): 
 
 

 2014/35/EU: “Niederspannung / Low voltage” 
 2014/30/EU: “Elektromagnetische Verträglichkeit / Electro-magnetic compatibility“ 
 2006/42/EG: „Maschinen / Machinery“ 
 2014/29/EU: „Einfache Druckbehälter / Simple pressure vessel“ 
 2014/68/EU: „Druckgeräte / Pressure equipment“ 
 2014/34/EU : „Geräte und Systeme in explosionsgefährdeten Bereichen 
  Explosion protection“ nach / acc II 2G IIA T3/T4 

 
 Weitere europäische / siehe Bescheinigung der Einbauteile in der technischen  
 nationale Richtlinien: Dokumentation / 
 Additionel european / pls refer to the certificates of the built in parts of the technical 
 national requirements: documentation 

   
 
Das Produkt ist für in die vertraglich festgelegte Verwendung und den Einbau / Integration in die bauseitige Infrastruktur bestimmt. 
Die Inbetriebnahme des Produktes ist solange untersagt, bis die Konformität des Endproduktes (also einschließlich der 
verbundenen Geräte / Produkte des Kunden) mit allen entsprechenden EU-Richtlinien festgestellt worden ist.  
Die Einbindung in die Zusammenarbeit mit Geräten / Produkten des Kunden darf gegenüber dem bei der Inbetriebnahme 
festgelegten Zustand nicht verändert werden. Diese Erklärung ist keine Zusicherung von Eigenschaften im rechtlichen Sinne. Die 
Sicherheits-, Betriebs- und Wartungshinweise der Produktinformation, -dokumentation sind zu beachten. 
 
The product is intended solely for contractual confirmed use and fitting to the onsite infra structure. Commissioning is prohibited 
until conformity of the end product (meaning e.g. including products of the client ´s site) in accordance with all EU directive has 
been established. 
The integration into the client ´s infrastructure as fixed at the commissioning must not be changed later. This declaration is not a 
warranty of attributes within the meaning of product liability. The safety, operating and maintenance instructions of the product 
information and documentation must be considered. 
 
 
Hagen, 30.07.2023     J. Aiysh 
TST electronics® GmbH     Geschäftsführer / Managing Director  
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